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Zitat von Noxius 

Naja hätte München, die ja 2020 schon die EM bekommen, verzichtet hätten wir den
Zuschlag erhalten. Aber lieber zweimal München als einmal Nürnberg, gell?!

Warum hätte München verzichten sollen? Aus politischen Gründen?

Oder weil wir doch offensichtlich ein Stadion haben, das so viel besser ist?
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